

衆議院財務金融委員会ニュース

H28.10.19 第192回国会第2号

10月19日（水）、第2回の委員会が開かれました。

1 理事の辞任及び補欠選任

- ・理事の辞任を許可し、補欠選任を行いました。

辞任 理事 上 田 勇君（公明）

補欠選任 理事 伊 藤 渉君（公明）（理事上田勇君今19日理事辞任につきその補欠）

2 財政及び金融に関する件

- ・麻生財務大臣兼金融担当大臣に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

宮 下 一 郎君（自民）

- ・地方経済においてはいまだにアベノミクスの恩恵を実感できていないという声がある中、平成29年度においても引き続き、成長と分配の好循環を実現するための未来志向の予算編成及び税制改正を行うことが重要であると考えているが、大臣の考えを伺いたい。
- ・増大する社会保障費を支えて我が国の財政を持続可能なものとしていくためには、平成31年10月に消費税率を確実に引き上げることが重要であり、この3年間は官民一体となって経済の体質強化をし、消費税率が引き上げられるような環境を作っていくべきだと考えるが、大臣の所見を伺いたい。
- ・金融機関に対する調査、監督の在り方を見直す一環として、先月、「金融仲介機能のベンチマーク（金融庁）」が公表されており、こうしたものも活用しながら、金融機関の取組状況をフォローしていくことは、地方企業の前向きな取組を後押しすることにもつながると考えるが、大臣の考えを伺いたい。

浜 地 雅 一君（公明）

- ・世界経済の減速のリスクに立ち向かうという点において、消費税率引き上げの2年半の延期、及び平成28年度の28兆円規模の補正予算という対応は十分なものと考えているか。また、現下の世界経済のリスクの状況についてどのように考えるか、大臣の認識を伺いたい。
- ・消費税の総額表示について、例えば本体価格1,000円と表記し、括弧中に税込価格1,080円と表記したものは、総額表示に当たるのか確認したい。